



La feuille verte

Diffusion d'informations environnementales

ÉDITION 2012 VOLUME 5

Résultats du sondage sur le transport durable au Cégep

Troisième série de résultats

Les transports actifs

0,4% du personnel et des élèves se déplacent **en vélo et 18,7% en marchant** entre leur domicile et le Cégep. **79%** des sondés qui habitent à **moins de 1 km** du Cégep se déplacent **à pied** mais **71%** de ceux qui habitent **entre 1 et 5 km** du Cégep s'y déplacent quotidiennement **en voiture solo**.

31,8% des sondés estiment que **la marche peut répondre à leurs besoins** en transport domicile-Cégep contre **25,7%** pour le **vélo**.

Le plus grand frein à l'utilisation du vélo est **la nécessité de transporter du matériel** (pour **63%** des sondés), suivi du **climat** (pour **50%** des sondés)

65% des sondés ont une **vision négative de l'aménagement, l'entretien et la sécurité des voies piétonnes** entre leur domicile et le Cégep.

Près de **30%** des élèves et du personnel seraient prêts à davantage utiliser le **vélo** entre le domicile et le Cégep si :

- la **sécurité des stationnements** à vélo et la **sécurité des voies cyclables** étaient améliorés,
- des **supports à vélo étaient ajoutés**, ainsi que des **casiers** pour mettre des accessoires de vélos,
- les **dessertes des voies cyclables** étaient davantage développées.

Taux possible de **marcheurs réguliers** si des mesures appropriées sont mises en place : **5,4%**.

Taux possible **d'usagers réguliers du vélo** si des mesures appropriées sont mises en place : **19,7%** !

Veuillez noter qu'un résumé exécutif des résultats est disponible sur la communauté [TRIO transport durable](#), tout comme les résultats « bruts ».

Vous pouvez aussi émettre vos questions et commentaires à l'adresse suivante : transport.durable@cegeptr.qc.ca

Exposition et fines herbes

Les 7, 8 et 9 mai, l'exposition « **De Tchernobyl à Fukushima** » était présentée au Loft. L'activité présentait en photos les impacts des catastrophes nucléaires.

Le 8 mai dernier, la vente annuelle de **fines herbes** biologique s'est tenue sur la place d'accueil des Humanités. Étant donné les caprices de dame nature, les membres du Pouce Vert n'ont eu d'autre choix que de s'installer à l'intérieur.

Toute l'équipe du Pouce Vert et du CIPEDD (comité institutionnel pour la protection de l'environnement et le développement durable) vous souhaite une belle saison estivale.

Profitez-en pour parcourir à vélo [la route verte](#) du Québec et ainsi limiter les gaz à effet de serre de vos déplacements.

De retour en septembre 2012.

Visitez notre communauté:
Nouvelles, forums, liens, etc.



Pour plus d'informations :
gabriel.hamelin@cegeptr.qc.ca